

## Schön war's wieder – Jockgrimer Knuspermarkt 2019

Wettermäßig ist der diesjährige Knuspermarkt noch mit einem blauen Auge davongekommen.

Die vorhergesagten Regenfälle sind uns erfreulicherweise größtenteils erspart geblieben und auch die starken Winde der vergangenen Jahre hielten sich in Grenzen.

Wir freuen uns, dass der Weihnachtsmarkt gut besucht war und auch, dass wir wieder viele nette Besucher an unserer Skihütte begrüßen durften.

Erstmals hatte der Jockgrimer Ski-Club e.V. die windanfälligen Pavillons durch einen kleinen gemütlichen Holzanbau ersetzt, der den Besuchern ein schönes, windgeschütztes Plätzchen bot. Es hat sich gezeigt, dass unser „Schneeflöckchen“, ein kalorienreicher Eierlikörpunsch, vor allem bei den weiblichen Gästen sehr gut ankam. Aber auch der Trend, dem ohnehin schon leckeren Glühwein noch einen „Schuss“ beizufügen, setzt sich an unserem Häuschen immer mehr durch

Einen herzlichen Dank an alle unsere Helfer, die sowohl vor der Veranstaltung viele Arbeitsstunden investierten, während des Marktes unsere Hütte betreuten und am Tag danach bei den Aufräumaktionen tätig waren.

Wir wünschen allen noch eine entspannte Adventszeit.

